
議事録 

第４回 保谷第二小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和５年１２月７日（木）１４時４５分～１５時４５分 

場所：西東京市立保谷第二小学校 １階メディアルーム 

出席：GO 委員、Y.SH 委員、R.SA委員、K.SA委員、 

H.SH 委員、MA 倫委員、三澤亘潤校長、（やぎさわ保育園長 KA 様） 

事務局：黒須正吾副校長、O 主幹教諭 

欠席：HI 委員、KO 委員、MO 委員 

配布資料 

・令和５年度 西東京市立第二小学校 学校評価【前期】 

・令和５年度 「保二小あんぜんの日」のご案内 

・「平和の歌」 歌詞 

委員１０名中７名の出席により本会議は成立 

 

次第１ 校長あいさつ 

次第２  委員長あいさつ 

次第３  審議事項 

○学校評価について 

  ６年生学力調査、市内小学校で１位。モジュール（月･水･金）朝の 15分間（年間 26

コマ分に相当）の効果が大きいのではないか。 

○これまでの「市民科」の取組 

・「保二小花プロジェクト」 

・5 年生「平和学習」「平和の歌」 

・3 年生「地域安全マップ作り」 

・6 年生「服の力プロジェクト」2年目 

「続･ミニ職場体験 ～保二小の花を地域に咲かせようプロジェクト～」 

○これからの「市民科」の取組 

・2 年生「大根パーティを開こう」花壇で育てた大根を販売し、大根料理を楽しむ。 

○音楽会の新規開催 

○アクションカードを使用した避難所開設訓練「保二小あんぜんの日」 

○ COCOLO ルームの開設について ～教室未満、学校以上～ 

○武蔵野大学との連携について 

・化石展 

・5 年生「企業体験学習」 

○柳沢商店街との連携について 

○三菱UFJ銀行との連携「お金の力Value」について（開発:モルガンスタンレー証券） 



○成蹊大学との連携について 

・水球 

・カバディ 

○東京都安全教育推進校について 

○その他 

・卒業式、入学式について 

・マラソン大会、タグラグビー大会 

○主な質疑応答・意見等 

・GO 委員より 

｢続･ミニ職場体験 ～保二小の花を地域に咲かせようプロジェクト～」等では商店街で

お花と一緒に QR コード付きカードを配布された。子どもたちが職場体験を感謝しつ

つ宣伝する活動が素晴らしかった。 

⇒５つの行事が同時進行する状況下でも、全て最後までやりとげてしまう。保二小のリー

ダーとして下級生のお手本となっている。 

・Y.SH 委員より 

２年生｢大根パーティー｣では、雑草抜きも一生懸命取り組んでいて素晴らしかった。 

「学校評価」に関する疑問について。 

・MA 委員より 

来年度からイベントにも対面を取り入れていけると思うので、また連携とっていけた

らと考えている。 

・K.SA 委員より 

  「学校評価」の質問項目について、より分かり易い文言のご提案。 

学校運営方針の承認について、決を採りたいと思う。 

学校協議会の議事は西東京市学校運営協議会規則第 11 条第 3 項により出席委員の過半

数で決し、可否同数のときは会長の決するところによることとされている。 

全員賛成で可決。学校運営方針は承認された。 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

次回は２月８日(木)午後 2 時 35分からを予定している。 

第４回西東京市立保谷第二小学校学校運営協議会を終了する。 

 


